
UNIVERSIDAD NACIONAL DE QUILMES

ESCUELA UNIVERSITARIA DE ARTES

Acta de la sesión ordinaria del día 15 de NOVIEMBRE de 2017

En la ciudad de Bernal, el día 15 del mes de noviembre de 2017, siendo las
14:00 horas, se reúne el Consejo de Escuela de la Escuela Universitaria de
Artes de la Universidad Nacional de Quilmes, presidido por el Director de la
misma, Lic. Diego Romero Mascaró, con la asistencia de los Consejeros de
Escuela por el Claustro Docente, Profesores: Raúl Lacabanne, Jorge Núñez, y
Manuel Camilo Eguía; por el Claustro Estudiantil: Lucas Leonel Gambone y
Alan Pereyra, y por el Claustro de Graduados: Agustín Eduardo Yannicelli; los
Directores de Carrera, Profesores: Esteban Calcagno, María Valdéz, Marcos
Franciosi, Ileana Matiasich, Julia Augé y Marcelo Martínez, y el Coordinador del
Ciclo Introductorio Martín Proscia.

Los consejeros aprobaron el acta de la sesión ordinaria del día 4 de octubre de
2017.

1.- Informe del Director

El Presidente del Consejo de Escuela inicia su informe comunicando a los
presentes que se retira del orden del día el tema Plan de concursos
originalmente incluido en el mismo para ser tratado en la presente sesión, ya
que se ha consensuado con las autoridades de la Universidad que el mismo
sea tratado con el tiempo de antelación adecuado, por todas las unidades
académicas de la UNQ. Se estima que el mismo será tratado a comienzos de
2018.
Informa que el Proyecto Electropunq, conformado por docentes investigadores
de la Escuela Universitaria de Artes, con motivo de haber sido seleccionado
entre los ganadores de la Segunda Convocatoria del Programa de Movilidad
Académica de Grado en Arte – MAGA 2017, para estudiantes y misiones de
trabajo, realizó un viaje por la Ciudad de La Habana, Cuba, donde ofreció una
serie de destacadas performances en la sede del Instituto Superior de Artes de
La Habana, que fueron objeto de una importante repercusión entre la
comunidad artística de dicho país, recibiendo la rotunda aprobación de la crítica
especializada.
Como parte de esta misma convocatoria MAGA 2017, se está trabajando en el
llamado a la segunda misión de intercambio, redacción de bases, reglamentos
y aprobación e formularios de inscripción, destinada a estudiantes, informando
que la misma se realizará durante dos meses (febrero y marzo de 2018), para



que los alumnos que resulten favorecidos no se vean imposibilitados de cumplir
con el régimen de cursadas de materias de la UNQ.

Seguido, invita a participar de todas las actividades artísticas que tendrán lugar
en el último mes del año y que felizmente conforman una nutrida agenda
cultural, compuesta por Obras de Teatro, la Muestra UNQ Suena, importantes
visitas internacionales de artistas de la talla de KNM (Alemania), el Ensamble
Proxima Centuria (Francia), Francisco Colasanto (México) y muchas otras
actividades de marcada diversidad estética. Destaca en este punto el grado de
funcionamiento que han alcanzado los canales de información y visualización
de la Escuela Universitaria de Artes.

2.- Luego los consejeros de Escuela:

1- Aprobaron  programas regulares.

2- Aprobaron programas libres.

3- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Nicolás Bastida.

4- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Gabriel Bustamante.

5- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Adrián Gabriel.

6- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Valeria Sol Gómez.

7- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Danilo Raffa.

8- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Felipe Semino.

9- Aprobaron el Plan de Tesis de la Licenciatura en Música y Tecnología

del alumno Macarena Viesti.

10- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador del estudiante

Christian Domínguez.

11- Aprobaron la integración de jurado para la evaluación del informe

final del Plan de Trabajo Final Integrador de la alumna Carla Gisele

Molina.

12- Aprobaron el Plan de Trabajo Final Integrador del estudiante Juan

Biotti.



13- Proyecto de Resolución referido a aprobación del Plan de Trabajo

Final Integrador del  estudiante Gustavo Cavallero.

14- Aprobaron la Oferta Académica 2018.

15- Aprobaron la Integración de un Comité Asesor para la Creación del

Laboratorio de Acústica y Percepción Sonora.

16- Proyecto de Resolución que establece áreas de vacancias de la

Escuela Universitaria de Artes.

3.- El Consejo de Escuela fijó su próxima reunión ordinaria para el día el 6 de
diciembre de 2017 a las 15:30 hs.


